
2011年度に「ICTプロジェクト 高校生熟議
in 大阪～ケータイ・インターネットの在り方
＆活用法～」として大阪でスタートした
「熟議」のイベントです。札幌会場は2013
年度から開催し、今回で12回目となります。
今年度は開催テーマである「生成AI」の

有効な活用方法について、高校生の皆さんで
議論を行い、意見をまとめて発表しました。
選ばれた代表生徒は、「全国サミット」に

参加、全国の代表者と熟議・提言をまとめ、
サミット代表に選ばれた高校生が、関係省庁
で提言を発表しました。

10:30～ 開場
11:00～ 開会、趣旨説明
11:15～ ICTに関する講演

アイスブレイク
12:00～ 休憩
13:00～ グループ討議
               （テーマに沿って議論を行い
                   提言をまとめる）
16:00～ グループ発表、代表選考

参加校：市立札幌旭丘高等学校
北海道石狩南高等学校
北海道札幌白石高等学校

日時：令和6年9月29日(日)
場所：札幌ユビキタス協創広場

U-cala（サッポロファクトリー1条館1階）

高校生ICT Conference
とは

◎他校の生徒と議論をすることで
        様々な考え方や価値観に触れること
        ができます。

◎自ら考え、意見をまとめて発表する
       ことで、思考力・判断力・表現力を
       鍛えることができます。

◎受験等の自己ＰＲで参加した経験を
       活用できます。

参加するメリット

in 札幌当日の流れ

高校生ICT Conference 2024 in 札幌

今、高校生が考える生成AIとの付き合い方
- 「誤情報・偽情報」を超えた活用法を考える -

テーマ

高校生ICT Conference
 2024 in 札幌 結果報告 

高校生ICT Conference 2024： https://www.good-net.jp/ict-conference/2024/
主催：高校生ICTカンファレンス実行委員会（構成団体）一般社団法人安心ネットづくり促進協議会、大阪私学教育情報化研

究会、一般財団法人草の根サイバーセキュリティ推進協議会
共催：こども家庭庁、警察庁、消費者庁、デジタル庁、総務省、文部科学省、経済産業省、一般社団法人LOCAL（順不同）
後援：北海道、北海道教育委員会、北海道高等学校PTA連合会、北海道私立中学高等学校協会、北海道青少年有害情報対策実

行委員会 他



今回は高校生ICT Conference 2024 in 札幌で代表に選出
され、全国サミットに参加された市立札幌旭丘高等学校
山内琉矢（やまうちりゅうや）さんにお話を伺いました。

山内さん、ご参加いただいたみなさん、お忙しいところありがとうございました。
本件報告書問い合わせ：北海道総合通信局 電気通信事業課 011-709-2311（内線4704)

高校生ICT Conference 2024 in 札幌
参加者インタビュー

他の参加者の感想

僕は生成AIの正しい使い方やリテラシーを身に
つけるための新教育プログラムの設立について発言
しました。

全国サミットでは札幌大会と同様にマインド
マップを使いながら議論を広めていきましたが、
「その視点があったか！」と思うことが多々あり、
新しい視点が得られました。

正直に言ってしまうと、日常で生成AIを使う
ことはほぼ無いです、、ですがネットニュース
でディープフェイクなどの記事などが流れて
くると、生成AIの悪用が身近になってきている
ことを感じさせられます。

僕はこの大会に二度参加しましたが、ICTの
利活用について詳しくなれると同時に、議論する
ことで発言力や情報を多角的に見る力が養われた
様に感じています。日常ではなかなか無い貴重な
経験が得られるので、まだ参加したことがない方
も是非参加してほしいです。

僕が所属しているメディア局という部活の顧問
から出場してみないかとお誘いがあり参加しました。
僕だけでなく、他のメディア局員一同も共に参加

させて頂きました。

各省庁の代表の方々が常に目の前にいたので、
かなり緊張しました、、共に議論した高校生の方々
も代表に選出されただけあって発言力が高く、即興
でのプレゼン作りがとても上手でした。

Q1 高校生ICT Conference 2024に参加した理由と
参加した感想をお聞かせください。

Q3   全国サミットではどんな発言をされましたか。

Q4   高校生ICT Conference 2024に参加して、
身に着いたことがあれば教えてください。

Q5   今回のテーマである「生成AI」について、
普段どのように利用していますか。
また、利用するに当たり、気になる部分が
あれば教えてください。

Q6   今まで高校生ICT Conferenceに参加したこと
がない学生さんに向けて一言お願いします。

Q2 2024年11月に東京で開催された全国サミット
はいかがでしたか。

・普段は関わることの出来ない高校の方と交流出来て楽しかったです。
・他校の人たちと仲を深め合いながら議論を深めることができてとても楽しかった。
・グループのメンバーと考え、スライドを作り上げたりプレゼンをすることができてよかった。
・自分が思ったことをどんどん言える。意見をまとめる作業が楽しい。
・意見がまとまった時の達成感がすごい。
・議論をすることは面白かったので難しいとは思いますが次回も参加できたら参加したいです。
・他校の生徒との関わりや自分と同じ年齢の人々が最近の問題についてどのように考えているのかを
知ることができ、また共有することで新たな知識を得ることもできた。

・話し合いによって、自分の中で考えを深められて人の意見を知ることもできて良かった。
・他校の方と話し合う機会がなかったので、新しい考えに触れられて面白かったです。 etc


